

20.04.2021

Guten Abend Liebes Tierheim-Team,

am Freitag habe ich die beiden Albino-Farbmaus-Mädels bei euch abgeholt. Sie sitzen nun seit 3 Tagen mit den anderen zusammen und durchlaufen eine Vergesellschaftung. Es gab einmal gepiepse direkt am Anfang, aber seit dem nicht mehr. Mittlerweile sitzen sie auf der Grundfläche mit Streu und einem Häusschen. Alle 9 Mäuse verstehen sich blendend und die beiden haben direkt am ersten Tag schon mit den anderen gekuschelt, sich geputzt und sind rumgetollt. Seit heute Morgen sind etwa 15-20cm Streu im Käfig, keine 5 Minuten später, habe ich die beiden Mädels nicht mehr gesehen. Sie wirken sehr glücklich & zufrieden.

Wenn die Vergesellschaftung abgeschlossen ist und ich ein paar schöne Bilder sammeln konnte, melde ich mich wieder.

PS: im Anhang befinden sich ein paar Kuschelbilder der letzten Tage.

Mit freundlichen Grüßen  
Katharina H. mit Harley & Dörte







